



Formaliza Tamaulipas petición de extraer agua

El gobierno de Tamaulipas realizó la petición formal ante la Comisión Nacional del Agua (Conagua) para la extracción de agua de las presas de Chihuahua y llevarla hacia aquel estado, ante las condiciones de sequía que prevalecen.

Además, el tema también fue tratado en la sesión de la Comisión de Recursos Hidráulicos de la Cámara de Diputados, informó el diputado federal, Salvador Alcántar Ortega, quien destacó que hasta el momento no se han manejado los volúmenes que se pretenden trasvasar.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/formaliza-tamaulipas-peticion-de-extraer-agua-20230529-2060144.html>